



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>48 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>704V5093A</b>
Prix	<b>395 000 €</b>

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Venez visiter ce beau 2 pièces en rez-de-jardin au cœur du quartier Saramartel, à Juan-les-Pins. Cet appartement, situé, dans une résidence de grand standing construite en 1985, sur 4 étages, vous propose une belle chambre, une salle de bains ainsi qu'une cuisine indépendante équipée. Vous disposez d'un séjour de 20 m<sup>2</sup>, exposé Est, avec vue sur le jardin et un bel espace extérieur de 44 m<sup>2</sup>. Chauffage et eau chaude individuels électriques, double vitrage, volets roulants électriques et porte blindée sont quelques-unes des prestations de qualité proposées. La copropriété est implantée sur un ...

*Beautiful 2-room apartment on the ground floor of 50 m<sup>2</sup> to be modernized, nestled in the heart of the Saramartel district, in Juan-les-Pins. This apartment, located in a secure and quiet residence, built in 1985, on 4 floors, offers you a beautiful bedroom, a bathroom, a toilet area, as well as an independent equipped kitchen. It is embellished with a living room of 20 m<sup>2</sup>, facing East, enjoying a pleasant view of the garden. A 40 m<sup>2</sup> terrace and a cellar complete the offer. Individual electric heating and hot water, double glazing, electric shutters and armored door are some of the quality ...*

## L'IMMO 2000

Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

